

Ein Schulprojekt in Potsdam und das Opus Dei

Hier erfahren Sie alles, was Sie
über ein christliches
Schulprojekt im Großraum
Berlin wissen wollen:
www.erziehungstrends.de

12.05.2007

Eine christliche Bürgerinitiative
möchte in Potsdam ein
Jungengymnasium aufbauen.
Mehrere Katholiken unter ihnen sind
auch in der Prälatur Opus Dei. Das

Schulprojekt hat großes öffentliches Interesse erregt.

Wer diese Website ab und an besucht, merkt bald: Nicht alles, was eine Handvoll von den rund 600 Mitgliedern des Opus Dei in Deutschland macht, ist damit schon eine Initiative "des Opus Dei". Wir freuen uns aber mit allen für das Projekt Engagierten, dass sie in vier Monaten gut 100 Zeitungsartikel und eine Reihe von Funk- und Fernsehsendungen angestoßen haben. Darüber und über die weitere Entwicklung informieren sie auf ihrer Seite:
www.erziehungstrends.de.